



横芝駅から始発電車が出発

▲関係者により
クス玉が割られました

12月のJRダイヤ改
正に伴い、12月4日早
朝、横芝駅で向後町長
をはじめ関係町村長、
議長など50名が参加し、
始発電車の出発をお祝
いしました。



グラウンドゴルフで 元気いっぱい



熊野神社で安産講社祭

(篠本三区)

通信員 鈴木 幸子
(宮内)



11月24日、篠本三区青
年館で食生活改善推進員
(会長・江波戸孝枝)に
よる伝達料理講習が行わ
れました。

当日の献立は、高野豆
腐の煮物、ほうれん草の

刈りや防護柵を設置するな
どの対策をお願いします。
②ごみなどを積んだ不審な
車を見かけたら、警察か役
場へ通報してください。

町では、不法投棄監視員、
環境美化協力員、環境美化
推進員の皆さんと協力して、
不法投棄防止のパトロール
やポイ捨てごみの回収を定
期的に行っています。
しかし、人家の少ない場
所では今だに悪質な不法投
棄が後を絶ちません。
また、この時期は特に不
法投棄がされやすいことか
ら、「ごみを捨てない・捨
てさせない」を合言葉に、
地を所有している方は、草
次のことについて下さい。
①人通りの少ない場所に土
地を所有している方は、草

(連絡先)
八日市場警察署
住民課環境係
☎(84) 1211
内線 1221



12月6日に行われた定期清掃活動

受賞おめでとうございます 県体育指導委員功労者表彰

12月5日、長年のスポーツ振興に貢献された功績が認められ、体育指導委員の中川玄治氏が千葉県体育指導委員連合会から表彰されました。

また、前体育指導委員の鈴木純氏には永年勤続感謝状が贈られました。



中川 玄治氏
(橋場)



鈴木 純氏
(台)

なくそう！不法投棄

～皆さんのご協力を～

棄が後を絶ちません。

また、この時期は特に不

法投棄がされやすいことか
ら、「ごみを捨てない・捨
てさせない」を合言葉に、

地を所有している方は、草
次のことについて下さい。

①人通りの少ない場所に土
地を所有している方は、草

(連絡先)
八日市場警察署
住民課環境係
☎(84) 1211
内線 1221

ラウンドゴルフ大会が、11
月21日スボーツ公園で行わ
れました。

この大会で優勝した越川
毅さん(二又)に健康法を
お聞きしたところ、「歩く
ことが最高の健康法と信じ、

ます。また、マレットゴル
フやハイキング等にも積極
的に参加しています」と元
気に答えてくれました。

通信員 伊藤 嘉映
(篠本三区)

改修工事が進む宮内の熊
野神社で、東陽・白浜地区
などから90名の女性の皆さ
んが集まり安産講社祭が行
われました。

これは、熊野神社の御祭
神の一柱が安産で子安の神
様であることから、毎年12
月1日に行われているもの
で、当日参加された皆さん
は、藤城吉董宮司の祭儀に
より、お札を授かり、安産
を祈願しました。